

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 650
16 de noviembre de 2016

Se Inauguró Proyecto Exponte en el Camilo Egas

La inauguración del proyecto artístico de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, denominado EXPONTE, tuvo lugar en el Museo Camilo Egas, con la participación de autoridades, estudiantes, profesores y público amante del arte en general, que copó todo el espacio de ese centro cultural.

La apertura del acto estuvo a cargo de Mario García, Subdecano de la Facultad, quien relevó la importancia del trabajo cooperativo, formado por un gran equipo propositivo que superó adversidades y problemas hasta conseguir el éxito esperado. Felicitó a los alumnos que presentaron sus proyectos artísticos y agradeció la apertura del coordinador del museo por el apoyo brindado.

Representantes de las carreras de Artes Plásticas y Teatro destacaron la iniciativa de institucionalizar este tipo de proyectos que sirven para evaluar los conocimientos adquiridos por los estudiantes y poner en evidencia ante el público los productos y presentaciones artísticas fruto de procesos académicos de enseñanza-aprendizaje.

Al inaugurar la muestra, Fabián Paocarina, Curador del Museo Camilo Egas, resaltó la importancia del trabajo meticuloso y las nuevas perspectivas del arte contemporáneo; agradeció la colaboración de profesores y alumnos que proyectan el interés de la academia en la producción artística. "Aquí está el germen, la semilla de los grandes y futuros artistas".

Esculturas, pinturas, instalaciones se tomaron los espacios del Museo, mientras profesores de la Carrera de Teatro, leyeron un texto dramatizado de la obra Crimen y Castigo, en el marco del proyecto Academia en Escena; en cambio, los estudiantes presentaron la obra de danza-teatro Fithlex.

La muestra permanecerá abierta al público hasta el 9 de diciembre, de martes a sábado, de 10:00 a 17:00. M.P

